

Volle Kanne fair!

Düsseldorf
Nähe trifft Freiheit

© Fairtrade Deutschland e.V./Ilkay Karakurt

Was haben Kaffee, Schokolade, viele Blumen und Textilien gemeinsam?

Sie werden im Globalen Süden produziert – und wir haben die Wahl, ob die Menschen dort einen fairen Lohn für ihre Arbeit erhalten.

Dafür einfach beim Einkauf (im Laden oder Internet) auf das **Fairtrade-Logo** achten. Mach mit – sei Teil der Fairtrade-Stadt Düsseldorf!

Der Faire Handel steht unter anderem für

- angemessene Löhne und Arbeitsbedingungen
 - Produkte ohne Kinderarbeit
 - gleichberechtigte Chancen für Frauen
 - Bildung für junge Menschen und Erwachsene
 - eine medizinische Grundversorgung der Familien
- ... und somit für die Realisierung vieler der 17 Nachhaltigkeitsziele der Vereinten Nationen nach dem Motto „global denken – lokal handeln“.



Mehr Infos zur Aktion, zum Fairen Handel und wo es in Düsseldorf Fairtrade-Produkte zu kaufen und genießen gibt, finden Sie hier:

www.duesseldorf.de/nachhaltigkeit/aktion-faire-woche



Landeshauptstadt Düsseldorf
Umwelt- und Verbraucherschutz

